

Lanza UNACH convocatoria para formar parte del Programa de Estancias de Investigación Científica

- Auspician este programa 72 instituciones de 19 estados del país
- La convocatoria permanecerá abierta hasta el 14 de marzo

La Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), convoca a los estudiantes de los Centros, Escuelas y Facultades, a formar parte del Programa Interinstitucional para el Fortalecimiento de la Investigación y el Posgrado del Pacífico (Programa Delfín).

Este programa puesto en marcha desde 1996, agrupa actualmente a 72 Instituciones de Educación Superior, Centros de Investigación y los Consejos Estatales de Ciencia y Tecnología de 19 estados de la República, donde se puede realizar la estancia.

Para participar en la décimo novena edición de este programa, los estudiantes deben cumplir con los siguientes requisitos: Presentar carta de aceptación del investigador seleccionado, constancia de estudios, constancia con calificaciones y promedio general acumulado con un mínimo de 8.5 hasta el semestre cursado.

Esta convocatoria permanecerá abierta hasta el 14 de marzo, por lo que los interesados deberán presentar ante el Consejero Técnico encargado de su institución una carta de exposición de motivos, copia de filiación a alguna institución de seguro médico, copia de una identificación oficial y solicitud con el formato oficial obtenido en la página electrónica www.programadelfin.com.mx <<http://www.programadelfin.com.mx>> .

Podrán acudir también a la Coordinación de Movilidad e Intercambio Académico de la Secretaría Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales, en 2ª. Calle Norte Oriente 738-A, Delegación Terán de Tuxtla Gutiérrez o bien comunicarse al teléfono (961) 615 39 20, extensión 108 y al correo electrónico sari_cmia@unach.mx <mailto:sari_cmia@unach.mx> .

Los estudiantes seleccionados se integrarán del 23 de junio al 8 de agosto a proyectos de investigación de su interés, asesorados por distinguidos investigadores del país.

Dentro de los logros que el Programa Delfín ha alcanzado durante 18 años, y de acuerdo con el seguimiento que se da a sus integrantes, se destaca que el 80 por ciento de sus becarios han realizado o están cursando estudios de posgrado en México o el extranjero.